



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 83

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 828

Semaine du 22 Mai 2011

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

L'Equilibre

Quand nous possédons l'équilibre dans notre Conscience-cognitive, nous jouissons rapidement de la paix et de la quiétude ;

Dissipons nos afflictions ; par nous-mêmes, éliminons nos chagrins.

Avec souplesse, sans répit, construisons bien ;

Quand nous estimons et aimons Dieu et Bouddha, nous vivons dans la paix et dans la quiétude.

Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÂM du 3/08/2001 au 9/08/2001

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÂM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÂM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÂM.

L'Hebdomadaire « Développement de l'Energie Vitale » N° 828 - Version Provisoire

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM"***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 20 Mai 2011
C. d. T. : T.Q.T.

3-08-2001 **Question :** D'où provient l'œil céleste ?

4-08-2001 **Question :** De quelle manière s'effectue l'évolution par l'union mystique de notre flux d'Energie ?

5-08-2001 **Question :** D'où provient l'émotion des hommes ?

6-08-2001 **Question :** Que signifie « L'amour émeut le cœur des hommes » ?

7-08-2001 **Question :** Que devons-nous faire devant l'avidité des humains ?

8-08-2001 **Question :** Que signifie « Le retour de l'Âme parmi des Immortels » ?

9-08-2001 **Question :** Le droit à la pratique spirituelle est-il nécessaire ?



3-08-2001 – Montréal (CANADA) - 07h00

Question : D'où provient l'œil céleste ?

Réponse : L'œil céleste provient de notre Centre Psychique Crânien qui s'oriente vers la Sphère d'En Haut ; notre énergie fusionne avec la Sphère Céleste et permet à notre esprit perspicace de se développer. Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative possède des yeux lumineux, une mine épanouie, jeune et belle ; dès qu'il pense à un endroit, il s'y rend instantanément ; il est plus rapide et léger que les hommes ordinaires. Plus il pratique plus il obtient de bons résultats, tant dans la vie terrestre que dans la Voie spirituelle.

Stance

Notre esprit perspicace analyse clairement l'évolution par la voie de l'union mystique.

Le retour au Vide aide notre principe-conscient ; nous ne sommes pas en proie aux soucis ni aux chagrins.

Quand, dans l'équanimité, nous accordons une aide infinie aux autres et vivons purs, nous évoluons ;
Quand nous trouvons une solution pour nous-mêmes, nous vivons toujours dans la quiétude.

4-08-2001 – Montréal (CANADA) - 02h15

Question : De quelle manière s'effectue l'évolution par l'union mystique de notre flux d'Energie ?

Réponse : L'évolution par l'union mystique de notre flux d'Energie s'effectue par notre orientation vers la Sphère d'En Haut et par la fusion avec la Sphère de l'Energie de l'Univers-cosmique.

Stance

L'Univers-cosmique permet cette voie de communion ;

Quand notre esprit perspicace analyse clairement, de nous-mêmes, nous y pensons affectueusement.

Les chemins de la Voie spirituelle et de la vie terrestre retournent à la même Origine primordiale ;

Quand nous possédons un cœur clairvoyant, par nous-mêmes, nous réussissons et,
par nous-mêmes, nous le montrons.

5-08-2001 – Montréal (CANADA) - 02h50

Question : D'où provient l'émotion des hommes ?

Réponse : L'émotion des hommes provient de la sympathie et des sentiments sincères.

Stance

L'amour émeut les sentiments humains et les fait avancer ;

Quand nous apprenons sans cesse, nous nous éveillons spirituellement.

En pratiquant parallèlement la vie terrestre et la Voie spirituelle, notre conscience s'éveille ;

Au moyen de l'amour et de la vertu morale, par nous-mêmes, nous traversons tout.

6-08-2001 – Montréal (CANADA) - 06h35

Question : Que signifie « L'amour émeut le cœur des hommes » ?

Réponse : « L'amour émeut le cœur des hommes » signifie que les flux d'Energie se rencontrent à un même niveau, faisant émouvoir profondément les Âmes des deux côtés.

Stance

L'Energie impure enferme notre cœur et notre esprit perspicace ;
Les larmes remplissent notre cœur et changent notre principe-conscient et, par nous-mêmes,
nous devenons clairvoyants.
Quand notre voie de perfectionnement spirituel se développe, nous construisons pour notre évolution ;
Des bouleversements s'opèrent sans cesse et nous devenons clairvoyants.

7-08-2001 – Montréal (CANADA) - 08h55

Question : Que devons-nous faire devant l'avidité des humains ?

Réponse : Il s'agit d'une mauvaise habitude ; nous devons nous perfectionner spirituellement et nous corriger et nous pourrons connaître le Principe-originel du Ciel et de la Terre afin d'avancer. Alors, toutes les choses seront en paix.

Stance

La chaleur s'unit à l'atmosphère du ciel,
Augmente la température climatique et le sol devient plus aride encore.
Quand la sécurité est inexistante, les hommes sont énervés et fatigués ;
Accablés continuellement par des maladies, il leur est difficile de passer au travers.

8-08-2001 – Atlantic City (U.S.A.) - 05h55

Question : Que signifie « Le retour de l'Âme parmi des Immortels » ?

Réponse : « Le retour de l'Âme parmi des Immortels » signifie que l'Âme d'un être bon voyagera dans les paysages de la Sphère des Immortels.

Stance

Quand nous possédons un cœur gentil, nous évoluons dans la Sphère du Pur ;
Nous sommes ni poursuivis par des difficultés et des malheurs, ni tourmentés par des souffrances.
Quand notre cheminement spirituel est clair et net, notre conscience réussit la Voie spirituelle ;
Dans l'existence et dans la non-existence, nous pratiquons le Pur.

9-08-2001 – Atlantic City (U.S.A.) – 06h10

Question : Le droit à la pratique spirituelle est-il nécessaire ?

Réponse : Le droit à la pratique spirituelle est vraiment nécessaire aux personnes qui mènent la vie de perfectionnement spirituel.

Stance

Pratiquons en vue de retourner à la source de l'esprit et de la spiritualité ;
Délivrons-nous pour avancer en vue de retourner à l'Origine afin de connaître notre Itinéraire.
Quand nous nous adonnons sans cesse à l'apprentissage spirituel, notre conscience se développe ;
Pratiquons véritablement et justement avec notre propre corps.